



Dr. Maria Entrup-Henemann

Veränderung beginnt hier.

Dr. Maria Entrup-Henemann ist 70 Jahre alt und Ärztin. In der ablaufenden Wahlperiode hat sie sich im Stadtrat Quakenbrück für eine grünere Kommunalpolitik eingesetzt.

Am 12.9. kandidiert Dr. Maria Entrup-Henemann für den Stadtrat Quakenbrück (Listenplatz 1), den Rat der Samtgemeinde Artland (Wahlbereich 1 – Listenplatz 3) und den Kreistag (Listenplatz 1).

Drei Fragen an Dr. Maria Entrup-Henemann:

Ich wähle dich, was kann ich von dir im Rat erwarten?

Ich werde mich für Klimaschutzmaßnahmen einsetzen, die Belange Bedürftiger im Auge behalten und in allen Politikfeldern für Nachhaltigkeit werben.

Warum ist Kommunalpolitik so wichtig?

Weil dies die Ebene des Handelns ist. Vor allem andernorts werden Gesetze, Maßnahmenkataloge, Förderprogramme u.ä. beschlossen, die Umsetzung erfolgt aber in der Regel auf kommunaler Ebene.

Treibst du Sport?

Ja, und zwar ein kombiniertes Kraft- und Ausdauertraining in einem Fitnessstudio. Bewegung ist wichtig für körperliche, geistige und psychische Gesundheit.